Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 21.07.2016

Anfrage Nr.: 0064/2016/FZ Anfrage von: Stadtrat Emer Anfragedatum: 13.07.2016

Betreff:

Sportgelände neben Holbeinring

Schriftliche Frage:

Gibt es Pläne zur Umgestaltung des Sportgeländes neben dem Holbeinring/an Sickingenstraße?

Antwort:

Zu der Spielfläche an der Sickingenstraße gibt es keine aktuellen Umbaupläne des städtischen Landschafts- und Forstamtes.

Im Sommer letzten Jahres fand auf der Fläche ein GetTheMayor-Termin statt. In diesem Zusammenhang wurde die Basketballanlage ertüchtigt und eine zweite Tischtennisplatte aufgestellt. Aktuell wird im Rahmen eines Kunstprojektes der IGH der Kunststoff-Pavillon mit Graffitis gestaltet.

Drucksache

Anfrage Nr.: 0064/2016/FZ ...

00265080.doc